



運動部新人大会結果



陸上(男子) (女子)	田中 辰昇 5000m 4位(東北大会出場) 奥山 小冬 400m 1位(東北大会出場) 400mH 1位(東北大会出場) 山城 美羽 400mH 2位(東北大会出場) U-18日本陸上競技選手権大会 奥山 小冬 400mH 6位	剣道(男子) (女子)	団体戦 ベスト8 個人戦 千葉 彬生 3位 団体戦 ベスト8 個人戦 早坂 梨香子 ベスト8
ソフトテニス (男子)	個人戦 千坂・伊藤 ベスト16 団体戦 ベスト8	ソフトボール	優勝(全国選抜大会出場)
卓球(女子)	団体戦 ベスト16	山岳(女子)	古川・多賀城合同チーム 2位

ソフトボール部 全国選抜大会出場



「全国選抜大会に向けての抱負」

高橋 真弘(田尻中出身)

こんにちは、古高ソフトボール部です。我々ソフトボール部は、県大会で優勝し、3月15日に高知県で開催される全国選抜大会出場の切符を手に入れました。宮城県の代表そして自信と誇りを持ちチーム一丸となって全国ベスト8を目標に頑張っていきたいと思えます。また、全国選抜大会出場にあたり、支援して頂いた多くの方々への感謝を忘れずに精一杯プレーしてきます。



文化部 大会結果



吹奏楽	吹奏楽コンクール宮城県大会 銀賞 アンサンブルコンテスト宮城県大会 打楽器6重奏 銀賞 Sax4重奏 銀賞	文芸	宮城県高等学校文芸作品コンクール 石山 実弥 小説部門『白い街にて』優良賞 千葉 琳香 詩部門 入選 佐々木 太慈 短歌部門 最優秀賞 俳句部門 優良賞 全国高等学校文芸コンクール 佐々木 太慈 短歌部門 優良賞
合唱	合唱コンクール宮城県大会 銀賞 宮城県合唱アンサンブルコンテスト 金賞	囲碁・将棋	全国高等学校将棋選手権宮城県予選 男子団体ベスト8 宮城県高等学校将棋新人戦 個人 米倉 宏歩 4位(東北大会・全国大会出場)
演劇	宮城県高等学校演劇コンクール県中央大会 優良賞『門出之橋』	弁論(有志)	全国高等学校総合文化祭(みやぎ総文2017) 今野 泰齊 弁論部門『最高の一球』優秀賞

演劇部

県演劇コンクール北部地区大会 県中央大会

最優秀賞 優良賞

齋藤 美琴(小野田中出身)

新体制になり、初の大舞台である北部地区大会では、昨年度より通し稽古の回数が少なく不安が残るままの出場となりましたが、最優秀賞をいただくことができました。県中央大会では最後の上演だったのでとても緊張しましたが、今までで一番良い演技ができたと思います。結果は優良賞と少し悔いがある結果ではありましたが、大好きな仲間と駆け抜けることができ良かったです。応援してくださったみなさん、ありがとうございました。



陸上部



「東北高校新人陸上競技大会に出場して」
山城 美羽
(古川東中出身)
こんにちは。陸上競技部の山城美羽です。

今回の東北大会は、あいにくの雨でコンディションが悪いなか初めての東北大会デビューをしました。県大会の雰囲気とは違って、周りの速い人を見るたび緊張しました。結果は66秒98と自分の目標だった65秒99が出せませんでした。けれど、多くの改善点が出てきたので、この東北大会で達成できなかったことを次の総体で達成し、今シーズン目標の64秒台をだせるように頑張りたいと思います。

剣道部



「東北高校新人陸上競技大会に出場して」
田中 辰昇
(古川中出身)
今まで経験したことがない緊張とそれと同時に不安から自分の最大

限の力を出すことができなかったあの日。東北大会に出場して感じたのは、自分の苦手な練習を積み重ねて苦手意識を無くすこと。普段の練習から自分の気持ちをはっきりさせること。そうすれば本番の緊張した時でも焦らずに気持ちの整理ができたのかなと思う。この経験を糧にこれからの部活動も学校生活も後悔だけは残さないよう自分の持てる力を最大限に発揮したい。

「結果報告と今後の抱負」
千葉 彬生
(不動堂中出身)
先日行われた県新人大会において個人戦3位入賞させていただきました。

この結果は、多くの方々の沢山の支えがあって成し遂げることができた結果であると感じています。この結果に甘んずることなく、自分を追いかけてくるであろう相手を迎え撃ち、且つ常に挑戦者である意識を持ち、冬の厳しい稽古に取り組み、支えて下さった方々への感謝の気持ちを忘れず、頑張りたいと思います。もちろん進級するつもりです。

古高オープンスクール



8月19日、古高オープンスクールが開催されました。吹奏楽部のアトラクション、学校生活や入試の話、生徒会長とOB・OGの熱いメッセージ。体験授業は13講座開講されました。その後、同じ出身中学校の先輩との懇談会があり、校舎見学や部活動見学も行われました。

保護者の声:「生徒の生の声が聞けて良かったです。先生方のお話も参考になり面白かったです。是非古高を受験させてみたいです。」

中学生の声:「入学後の『伸び』に惹かれました。とにかく『楽しさ』が伝わりました。」



小5～中2対象学校説明会



9月9日、小5～中2対象の学校説明会が開催されました。合唱部の美しいハーモニー。学習活動や生徒会活動、部活動について古高生の熱弁。全国総文祭出場の化学部の実験など、部活動見学や施設見学、個別相談も行われました。

保護者の声:「娘が古高って何をしているのか知りたいということで参加しました。説明を聞き古高に入りたい気持ちがはっきりしたようです。」

小中学生の声:「わかりやすく良かったです。特に進路の説明がとても助かりました。」



防災訓練と防災教室



11月7日に地震想定避難訓練と防災教室が行われました。体育館に避難後、防災コーディネーターの田中勢子氏の指導の下、防災クロスロードゲームを各クラス6班に分かれ体験しました。このゲームは、災害時に自分はどうに行動するかを二つの選択肢から選んで発表し、選択した理由について班内で話し合うものです。

生徒の感想:「正解も不正解もないので他の人の意見を快く受け入れる事が出来て有意義だった。」(2年女子)

「避難所で自分の持っている食料を開けるか開けないかという題が印象的だった。友達と楽しく防災について意見を共有できた。」(1年男子)

